

Preven que Metalsa invierta 150 mdd

MOISÉS RAMÍREZ

Standard and Poor's (S&P) confirmó la calificación en escala global de Metalsa por su buen desempeño y prevé que la empresa mejorará aún más sus resultados, esto bajo ciertos supuestos.

Entre ellos indicó que está el que la empresa invierta unos 150 millones de dólares en 2016 y unos 170 millones en 2017, la mayor parte de ello en expansión

para atender un creciente mercado.

Metalsa, originaria de Nuevo León, es uno de los principales fabricantes de chasises automotrices en México y tiene presencia en 12 mercados fuera de México; sus principales clientes en Estados Unidos son Toyota, Ford y Chrysler Group.

S&P indicó que la buena perspectiva para Metalsa supone además que el PIB de México y EU en 2016 crecerá

2.5 y de 2.3 por ciento, respectivamente, y 2.9 y 2.5 por ciento en 2017, en ese mismo orden; y que las ventas de vehículos ligeros en norteamérica serán del orden de 18.2 millones de unidades en 2016, 1.4 por ciento más que en 2015.

Refirió que en los siguientes dos años el desempeño operativo de la empresa estará respaldado por las expectativas positivas para la industria automotriz (particularmente en los vehícu-

los ligeros en Norteamérica), junto con la adjudicación de nuevos contratos y la consolidación de los existentes.

Metalsa es una empresa del Grupo Proeza y ambas son compañías privadas, es decir que no cotizan en Bolsa y por lo tanto no reportan a Bolsa sus resultados operativos ni financieros.

En 2013 Metalsa emitió un bono por 300 millones de dólares para financiar su expansión.